
 

 

 

 

 

 

  今年度夏の県立高校体験入学 申込方法 変更 
 県立高校の体験入学が、7月 28日から始まります。昨年度までは、中学校で集約をして、申込をして

いました。今年度から、保護者が直接 QRコード等から申し込むようになりました。申込方法の変更は、

事前に知らされていないことでした。生徒・保護者も戸惑っていることと思います。直接は、3年生にか

かわることですが、佐賀私立高校の入学試験申込も保護者が直接 QR コード等での入力になって今年で

3年目を迎えます。入学試験では、申込順に受験番号が割り振られます。したがって、受験の際、違う学

校の人と隣同士になります。高校から、中学校 3 年生は、「自分の事を自分で締め切り等に気を付けて、

なおかつ、一人で行動できる力がある年齢」と意図されたと思っています。学

校も保護者も、生徒が独り立ちできるように指導していく必要があると思いま

す。 

 なお、今年の夏の体験入学に関わる送迎中の事故は、保護者の責任となりま

す。また、高校での体験入学中の怪我については、中学校でのスポーツ振興セ

ンターの保険適用外になります。くれぐれも安全に気を付けて参加させる 「SAGA県立高校進学ナビ」 

ようにお願いします。          参照 https://www.saga-high-school.jp/trial_admission/ 

 3 年生私立高校説明会を実施しました 6 月 15 日 

 本校では、1 学期、対象 3 年生に私立高校説明会を実施し、2 学期、対象

2・3年生に県立高校説明会を実施しています。6月 15日、龍谷高校、敬徳

高校、佐賀清和高校、佐賀学園高校、北稜高校、福岡大学附属若葉高校、福岡

舞鶴高校、佐賀女子高校、自衛隊の先生から、それぞれの学校の特色をお話い

たたぎました。各学校ごとに、案内役・司会役等が決まっており、生徒は、校

長室前にお迎えに来た時、緊張していました。生徒たちは、久々に使う敬語に

戸惑っていました。それがかえって、生徒の初々しさと一生懸命さを高校の先生方に伝えていました。 

★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆ 

 6 月 2３日 第 3 回 視写タイム  
 本校では、金曜日の朝の時間を使って、文章を 2 分間黙読して、8 分間マス目

のある用紙にその文章を書き写す取り組みを行っています。 

 視写の目的は、書くことの抵抗感を減らして、漢字を書く力をつけ、書く速度を

上げることや読解力を育成

し、あわせて集中力を高め

ることとしています。生徒

たちは、楽しみながら取り

組んでいます。 

 各学級の文字数の多い人

を紹介します。 

 佐志中学校だより 
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主体性の発揮 

各学級のナンバー1 5/9 

 1年 1組 近藤 いのり 302字 

 1年 2組 中山 陽菜乃 315字 

 2年 1組 太田 祈   417字 

 3年 1組 坂本 由絃  416字 

 3年 2組 𫝆村 凉菜  531字 

 

各学級のナンバー1 4/18 

 1年 1組 森園 実桜 240字 

 1年 2組 小島 璃華 240字 

 2年 1組 岩田 佳東 338字 

 3年 1組 重松 朱華 432字 

 3年 2組 𫝆村 凉菜 450字 

 



★防犯教室 犯罪に巻き込まれないようにしよう。スマホには危険がいっぱい   

 6月23日5校時に、唐津警察署生活安全課生活安全係長警部補有森様から、

「ネットトラブルの実際」「SNSの利用」についてお話がありました。 

 ネット上の書き込みで「これかわいくない」と書いたときに、この文面に 2通

りの解釈があることを気づき、言葉の行き違いがないようにしないといけないと

言われました。あわせて、しっかり学校で国語の勉強をするように話されました。

ユーチューブ「【警視庁】サイバー犯罪のリアル 第 3話 心の隙間に」を視聴し、犯罪に巻き込まれた生徒

の実際を学びました。お話の中で、個人情報の保護や肖像権など法律を学ぶ必要があると言われました。 

 また、スマホ安全レッスンの話をされ、次の 6 つのことを守るように話をされました。①アプリを入れる

ときは、家の人や信頼できる人に確認してもらう ②ID・ハスワードは、他の人に絶対教えない ③他人のパ

スワード勝手に使わない ④知らない人とはメッセージの交換をしない ⑤自分のことが特定されるような

投稿はしない ⑥スマホのルールを家の人と決めておこう 例えば 使う時間は〇時まで、1 日〇時間まで 

私は、話を聞きながら、『9時以降は、スマホを両親に預ける』等のルールを決めておく必要があると思いま

す。時間の管理ができない生徒に、自分の部屋で使用させることは、保護者が責任を放棄しているようなもの

ではないかと感じています。保護者も頑張りましょう。生徒が、保健室にやってきて、「具合が悪い。」「体調

が悪い。」といいます。その生徒に、よくよく尋ねると「スマホで〇〇をやっていて、午前 3 時だった。」い

うことを聞いたことがあります。 

 ラブアース・クリーンアップ  

 6 月 25 日(日) 

 唐津市主催で開催されたラブアース・クリーンアップに、本校が

取り組んでいるＳＤＧｓ活動の一環として、本校から佐志浜・幸多

里浜の 2か所に参加しました。 

 一般の方や企業の方も参加して、8 時受付開始で、1 時間ほど燃

えるゴミ・燃えないゴミに分別しながら、海岸清掃に取り組みまし

た。たくさんのゴミが集まったとき、達成感がありました。これか

らも佐志の海を守っていきたいと感じたところです。 

★唐津地区中体連 ７月１日(土)から始まります。   

 唐津地区夏季総合体育大会が、唐津市・玄海町の各会場で開催されます。本校からも、たくさんの生徒が出

場します。団体日程等については、次のとおりです。 

【バスケットボール女子】１日(土) 相知中 ９時～ 対 玄海みらい 

【バスケットボール男子】１日(土) 北波多社会体育館 １０時４０分～ 対 北波多中 

【ソ フ ト テ ニ ス】１日(土) 松浦河畔公園庭球場 ９時～ 団体戦予選リーグ 

                 女子 Dパート 唐津東・高峰・鏡・佐志  

【軟 式 野 球】    2日(日) 玄海町野球場  ９時～ 対 早稲田佐賀  
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